



NEW YORK, 8. Februar 2024 – Die Mitglieder des Sicherheitsrats verurteilten auf das Schärfste die abscheulichen und feigen Terroranschläge in Pishin und Qila Saifulla (Belutschistan, Pakistan) vom 7. Februar 2024, die zahlreiche Opfer forderten, darunter mindestens 26 unschuldige pakistanische Staatsangehörige, die getötet wurden, und mehr als 45 Verletzte.

Die Mitglieder des Sicherheitsrats sprachen den F(p)6 (S)2.1 dm6 (6)5.5 (e)3 T0.003 Tc -0.013 Tw -2.371 -1.15 Td(gen verbrecherisch und nicht zu rechtfertigen sind, gleichviel aus welchen Beweggründen und wo, wann und von wem sie begangen werden. Sie bekräftigten, dass alle Staaten Bedrohungen des Weltfriedens und der internationalen Sicherheit durch terroristische Handlungen mit allen Mitteln bekämpfen müssen, im Einklang mit der Charta der Vereinten Nationen und sonstigen Verpflichtungen nach dem Völkerrecht, einschließlich der internationalen Menschenrechtsnormen, des Flüchtlingsvölkerrechts und des humanitären Völkerrechts.

